



**9/3 (日) ダム水源地域を盛り上げていく**  
森吉 四季美湖まつり 2023

「森吉四季美湖まつり2023」が四季美湖畔公園をメイン会場に行われました。金澤誠産業部政策監は「多彩な企画もありたくさんイベント。雄大な森吉山の自然の中で、心ゆくまでお楽しみください」などとあいさつしました。



バンドコンテストでのサウンドが四季美湖に響き渡る

**8/20 (日) 先人たちの祈りの結晶が今ここに**  
北秋田市 民俗芸能大会

第17回「民俗芸能大会」が文化会館で行われ、ステージ上で5団体が演技を披露しました。津谷市長は「素晴らしい文化、伝統芸能、芸術、歴史を後世に伝えるこの大切な1日を楽しみましょう」などとあいさつしました。



阿仁前田獅子踊保存会の皆さん

**8/14 (月) 伝統行事を進化させ継承発展へ**  
合川まと火・合川ふるさとまつり

第51回「合川まと火と第42回合川ふるさとまつり」が合川市民健康広場で行われ、多くの市民や帰省客などがふるさとの夏の夜を楽しみました。まと火では、堤防約1.2kmにわたり火が灯され、幻想的な世界が広がりました。



合川太鼓保存会の皆さんが郷土芸能「合川太鼓」を披露

**8/11 (金) 帰省客などに特産品を贈呈**  
北あきたバター餅PRイベント

日本バター餅協会（<sup>けいじ</sup>湊屋啓二会長）は、特産品のバター餅のPRと販売促進につなげようと、大館能代空港を利用した帰省客などに、バター餅などを贈呈する「北あきたバター餅PRイベント」を行いました。



「ミス餅っこ」の2人と「バターもち」も駆けつけ帰省客に贈呈

**9/5 (火) 秋田県内でも過去最高の成績**  
鷹巣中学校相撲部 全国大会団体準優勝報告

第53回全国中学校相撲選手権大会で団体準優勝を果たした鷹巣中相撲部と関係者が市役所を訪れ、津谷市長に大会の結果報告をしました。津谷市長は「3人の力で決勝まで勝ち上がったことに誇りを持ってほしい」などと労いました。



岸野公祐さん、長岐征馬さん（中央）、和田聖翔さんの3人

**9/4 (月) 「秋田八丈」の伝統と技術を伝承**  
地域おこし協力隊 委嘱状交付式

地域おこし協力隊の委嘱状交付式が行われ、藤原健太郎さん（岩手県盛岡市出身）が伝統工芸品「秋田八丈」の継ぎ手として着任しました。藤原さんは「自分なりに技術の継承や販路拡大、周知拡大に取り組みたい」などと話しました。



秋田八丈の生産者の奈良田登志子さんと藤原さん（右）

**8/16 (水) 花火前に会場をみんなで盛り上げる**  
阿仁の花火大会「アトラクション」

第61回「阿仁の花火大会と灯籠流し」を前に、4年ぶりの同大会を盛り上げようと阿仁合駅前広場と阿仁河川公園で多彩なアトラクションが2部構成で行われ、本番となる夜の花火まで多くの市民や帰省客などを喜ばせました。



GABEZ（ガベジ）の2人によるパフォーマンスを楽しむ皆さん

**8/15 (火) ふるさを思い輝かしい未来へ**  
二十歳の集い

「二十歳の集い」の記念式典が文化会館で行われ、二十歳を迎えた皆さんが華やかなドレスやスーツに身を包み、旧友や恩師との再会を喜ぶとともに、ふるさを愛し、輝かしい未来へ歩みだすことを誓い合いました。



旧友たちとの再会を喜び合う皆さん

**9/10 (日) 迫力ある太鼓の響きで観客を魅了**  
北秋田市 たかのす太鼓まつり

第19回「たかのす太鼓まつり」が大太鼓の館野外ステージで開かれ、市内外の太鼓演奏団体が迫力ある演奏を披露しました。最後は綴子上町・下町大太鼓保存会が合同演奏を披露し、迫力ある轟音で観客を魅了しました。



今年も元気いっぱい「しゃるーむ太鼓」の子どもたち

**9/9 (土) 縄文文化を感じ未来に継承する**  
北秋田市 縄文まつり

第21回「縄文まつり」が伊勢堂岱縄文館で開催されました。会場では「気球搭乗体験」のほか、縄文人の生活を体験できる「縄文体験青空教室」が開かれ、多くの来場者が普段体験できない企画や体験を楽しんでいました。



縄文衣装を身にまとい踊りを披露する皆さん

**8/19 (土) タブレットも活用してふるさとの魅力を探る**  
きたあきた こどもサミット

5回目となる「きたあきた こどもサミット」が市民ふれあいプラザで開催され、市内各校の代表16人が「北秋田市の魅力を伝える」をテーマに、タブレットを活用しながらプレゼン資料を作成し、自らの考えを紹介し合いました。



グループで「北秋田市の魅力を伝える」プレゼンの内容を話し合う

**8/16 (水) 盆踊りで地域の交流と活性化を**  
もりよし盆踊り

「もりよし盆踊り」が米内沢中央駐車場で行われ、地域の皆さんや帰省客などが夏のひと時を楽しみました。大人から子どもまで踊りの輪に入り、やぐらの周りを大きな輪をつくって盆踊りを楽しんでいました。



踊りの輪に入りながら盆踊りを楽しむ皆さん